



DIRECCION MUNICIPAL
DE JUSTICIA
SAGUA DE TÁNAMO

La Dirección Municipal de Justicia informa, que el registro de estado civil en Sagua de Tánamo, no prestará servicios a la población hasta el día 1 de septiembre, pues la registradora sale de vacaciones.

Las personas que necesiten este servicio, pueden acudir al registro del estado civil de los municipios Frank País o Moa.

Se continuarán atendiendo a la población de Frank País y Moa en la notaría, pues se incorpora a partir del jueves otra notaria.

Isbel Quevedo Cutiño - Director Municipal de Justicia.

La Dirección Municipal de Justicia informa

Creado: Martes, 15 Agosto 2023 11:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 221



[*Síguenos en Facebook*](#)

Fuente: Dpto. Com. Institucional Poder Popular **Sagua de Tánamo**